

Presidente Fujimori interesado en reactivar canal pre incaico

■ Regará 20 mil hectáreas en Alto Piura

Piura (Correo).-

El Presidente de la República, ingeniero Alberto Fujimori, se encuentra muy interesado en estudiar la factibilidad de reactivar el canal pre incaico del Alto Piura, que podría irrigar 20 mil hectáreas de cultivos, reveló ayer el Titular de la Región Grau, General (r) Enri-

que Siles Garibotto.

Señaló que en reciente visita con ocasión de la inauguración del IV Puente, el Mandatario, ha pedido detalles de esta antigua irrigación, que se inicia en Hualcas y se extiende por 150 kilómetros hasta la pampa de Huápalas.

Para inspeccionar la

zona ha sido comisionado el Jefe del Fondo de Promoción del Turismo (FOPTUR) ingeniero Juan Lira, quien arribará la próxima semana, para hacer un recorrido por Morropón.

Cabe indicar que el Informe Exclusivo, sobre las investigaciones de la Arqueóloga Francesa Ana

Merie Hocquengem, publicado el martes por CO-RREO, ha despertado gran expectativa en los pobladores de Morropón, por tratarse de una tecnología agraria de los antiguos pobladores de la transculturación Sicán y Mochica.

INTEGRACION APLAZADA

En otra parte de sus declaraciones el Presidente Regional, comentando los recientes incidentes acaecidos en la frontera, con la muerte de un soldado y la desaparición de otros dos, señaló que no apoyará ninguna obra de integración con Ecuador, mientras este país mantenga una actitud hostil y traicionera.

Respecto a los peruanos detenidos en Ecuador, se mostró de acuerdo en que se haga un canje de prisioneros con los reservistas ecuatorianos sentenciados por espionaje porque no es dable tener por 18 años a esa gente que representará un gasto para el Estado.

GESTIONES EN LIMA

El General Siles, anunció que mañana viajará a Lima, para sostener una reunión familiar el fin de semana y desde el lunes realizar una serie de gestiones ante los Ministerios, de la Presidencia y Transportes.

Con la jefa del MIPRE, doctora María Luisa Federicci, tratará sobre un conjunto de proyectos ascendentes a diez millones de soles en los que están considerados la mejora de los servicios básicos en Aguas Verdes y Zarumilla, la construcción de galerías comerciales, y otras obras educativas.

Asimismo en Transportes, verá lo relacionado a los puentes de la zona fronteriza, rehabilitación de caminos de penetración y el mejoramiento de carreteras a provincias.

Entorno a algunas obras inconclusas o con deficiencias efectuadas por Foncodes y Fonavi, dijo que los informes sobre los reclamos

de los pobladores las canalizará a los responsables de esas dependencias.

RECEPCION DEL IV PUENTE

Dio a conocer que están esperando que los contratistas del cuarto puente, comuniquen la entrega de la obras, para convocar a la Empresa Supervisora P y V para que alcance las observaciones, las que consideró mínimas, que deberán levantarse en plazo de veinte días.

FELICITA A MADRES

Concluyendo su visita al Colegio "Jorge Basadre", el Presidente Regional, envió un afectuoso saludo a todas las madres de Piura y Tumbes, señalando que hay que tenerlas presente todos los días. Recordó que quedó huérfano a los catorce años, pero siempre reza porque Dios y ella lo iluminen. Añadió que el Día de la Madre, lo pasará en Lima, al lado de su esposa, hijas y de una nieta que piensa bautizar dentro de pocos días.